

## «DIGI KAFI» DER NACHBARSCHAFTSHILFE KREIS 1&8

Am ersten Dienstag des Monats von 14 bis 16 Uhr im «Kafi 8» des Gemeinschaftszentrums Riesbach sowie am zweiten Dienstag des Monats von 16 von 17.30 Uhr hinter den gläsernen Wänden direkt in «Googles» Eingangsbereich, an der Europaallee, dreht sich alles um den digitalen Alltag.

Es wird diskutiert und ausprobiert mit den eigenen Handys, Laptops und Tablets. Gemeinsames Interesse verbindet zusätzlich! Die freiwilli-

gen Helfer, mit guten Sachkenntnissen im digitalen Bereich, tun ihr Bestes, um allen spontan Erscheinenden gerecht zu werden: Da soll eine neue App installiert werden, am Nachbartisch werden Daten übertragen, am Tisch dahinter wird geübt, eine Kalendereinladung zu verschicken und weitere interessierte Gäste warten schon!

Damit Kraft samt Durchhaltevermögen erhalten bleibt, der entstehende Austausch nicht nur interessant,

sondern auch genussvoll ist, wird allen Teilnehmenden Kaffee und leckeres Gebäck offeriert.

Seien Sie herzlich willkommen in unseren beiden «Digi Kafis» und erfahren Sie, wie Ihr digitales Gerät zum besten Helfer in allen Alltagssituationen wird! Selbstverständlich stehen Ihnen unsere fachkundigen Freiwilligen auf Wunsch auch weiterhin bei Ihnen zu Hause zur Verfügung.

Katja Chmelik, Vermittlerin Nachbarschaftshilfe Kreis 1&8